

Impacto causó inesperada muerte de querida trabajadora social y ex directora de desarrollo comunitario de La Calera

Realmente inesperada fue la muerte a los 56 años de la trabajadora social y ex directora de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de La Calera

La profesional tenía dos hijos y durante largos años se destacó por su labor social, además fue la jefa de campaña y una de las principales impulsoras de la caidatura a alcalde del actual jefe comunal Johnny Piraino.

Anuncio Patrocinado

Tristemente la relación de trabajo y amistad con el alcalde no terminó bien, ya que fue desvinculada del municipio algunos meses después de haber sido nombrada como jefa de DIDEKO.

Los restos mortales de Verónica Hurtado están siendo velados en la capilla de la Parroquia San José de La Calera hasta las 22 horas de este jueves 22 de febrero.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Impacto causó inesperada muerte de querida trabajadora social y ex directora de desarrollo comunitario de La Calera



Lamentamos el sensible fallecimiento de

Verónica Hurtado

Sus restos serán velados el día jueves 22 de febrero en la Capilla de la Iglesia San José de La Calera hasta las 22 hrs

DESCANSA EN PAZ ❤

y tú, ¿qué opinas?